

résidences immobilier

Dans une résidence prisée et sécurisé 24/24 de la Californie avec parc privé, salle de sport, piscine et 2 courts de tennis, cet appartement lumineux offre une vue panoramique magique. Dans un cadre calme et verdoyant tout en restant proche du centre de Cannes, il offre une très belle et lumineuse pièce de vie, ainsi que 2 chambres en-suite. Possibilité d'avoir une 3ème chambre avec lit 120cm en-suite et une chambre de service en-suite sur demande. Parking sécurisé et navette jusqu'au centre ville.

In a popular and secure 24/24 residence in Cannes California with private park, gym, swimming pool and 2 tennis courts, this bright apartment offers a magical panoramic view. In a quiet and green setting while remaining close to the center of Cannes, it offers a very beautiful and bright living room, as well as 2 en-suite bedrooms. Possibility of having a 3rd bedroom with a 120cm bed en-suite and a service bedroom en-suite on request. Secure parking and shuttle to the city center.

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





